



Gobierno federal espera buenos resultados en renegociación del TLC: Vanessa Rubio

El Gobierno federal está trabajando con miras a que se alcance una buena renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En entrevista para Estrictamente Personal, con Raymundo Riva Palacio, la subsecretaria Vanessa Rubio Márquez indicó que “los equipos están negociando; vamos avanzando en servicios financieros bien, en algunas otras como pequeñas y medianas empresas y servicios también avanzamos”.

Dijo que, pese a las estimaciones de Moody's en el sentido de que el impacto de la cancelación del TLCAN en el PIB de México sería de 4%, “tendríamos que ver la afectación que pudieran tener a nivel local estos sucesos, pero nosotros tenemos que seguir con la idea central de que el Tratado de Libre Comercio va a salir, que está anclado y que podemos lograr un acuerdo de ganar para los tres países que estamos negociando”.

La subsecretaria llamó a esperar a “ver cómo fluyen las negociaciones. Nosotros creemos que se puede lograr un acuerdo que beneficie a los tres países, que sea competitivo que pueda dar resultados a las tres sociedades en términos de empleo y de productividad”.

Además, afirmó, “es bien difícil echar para atrás cadenas de valor competitivas que generan empleo en los tres países y que las hemos construido por más de dos décadas”.

Vanessa Rubio indicó que, desde su llegada a Washington, para la reunión de otoño del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional, “tuvimos ya una reunión con representantes del Departamento del Tesoro de Estados Unidos y con nuestras contrapartes de Canadá. Todos tienen una visión positiva de que lleguemos a un acuerdo que nos beneficie a todos”.

De cualquier manera, recordó que “44% de nuestro comercio pasa por reglas del TLCAN y el resto va por otros tratados o por acuerdo de nación favorecida de la Organización Mundial del Comercio, pero el escenario central es que negociemos bien el tratado”.

La subsecretaria de Hacienda participa en la reunión de otoño del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, en Washington, D.C.

Rubio Márquez ya participó en la Reunión de Ministros de Finanzas de América y el Caribe, organizada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en la cual destacó las fortalezas de la economía mexicana frente a los choques externos que se han presentado en un contexto internacional complicado.